

## Khusnul Arif NasDem Gelar Kethoprak Warga Banjiri Candi Tegowangi Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NETWORKS.CO.ID](http://KEDIRI.NETWORKS.CO.ID)

Jun 27, 2022 - 14:02



2022/06/26 20:00

*Khusnul Arif, S.Sos anggota DPRD Kab Kediri dari Fraksi NasDem resmi membuka pagelaran kethoprak di Candi Tegowangi Kediri.*

KEDIRI - Anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Fraksi NasDem Khusnul Arif, S.Sos membuka resmi pagelaran Ketoprak Tobong Suryo Budoyo dengan lakon Brojoluwuk Kurdo di area Candi Tegowangi, Desa Tegowangi, Kecamatan

Plemahan, Kabupaten Kediri, Minggu (26/6/2022) malam.

Antusias masyarakat desa setempat mendatangi acara, sambil lesehan menyaksikan pertunjukan yang menceritakan kisah asmara Raden Panji Inu Kertapati dan Dewi Galuh Candra Kirana.

Perlu diketahui, pagelaran ketoprak ini merupakan hasil dari Program Pokir tahun 2022, Anggota Fraksi NasDem DPRD Kabupaten Kediri, Khusnul Arif, S.Sos akrab disapa Mas Pipin melakukan kerjasama dengan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kediri serta beberapa pihak lainnya.

Mas Pipin mengungkapkan, semoga terselenggaranya acara ini sesuai harapan bagi masyarakat, pegiat seni dan budaya yang selama ini sempat terhenti karena pandemi covid-19, kini berangsur kembali pulih dengan menjaga protokol kesehatan (prokes) sebab menjaga kesehatan tetap menjadi keharusan.

"Prinsip kami dari Fraksi NasDem tentunya sangat mendukung pelestarian budaya, seni dan sejarah, hari ini kita lakukan Pokir salah satunya untuk upaya tersebut, kalau untuk kelanjutan tentunya ini akan menjadi fokus kami," kata Mas Pipin.

"Kediri ini kita yakini, kita pahami bersama, kaya akan seni dan budaya, nanti dari kami tentunya melalui Pokir maupun melalui dukungan kami kepada pemerintah daerah terkait dengan penganggaran seni dan budaya tentunya akan kami teruskan," sambungnya.

Menurut Mas Pipin untuk menghidupkan seni dan budaya Jawa. Salah satunya, dengan menggelar seni kethoprak dan ludruk. Kita sangat menaruh harapan besar dengan adanya DK4 melalui kepemimpinan Imam Mubarak atau akrab disapa Gus Barok.

"Kedepan untuk tetap bisa menguri-uri budaya Jawa, kita juga melibatkan dinas terkait. Seperti, Dinas Pendidikan dan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kediri serta Dinas Pariwisata Provinsi Jawa Timur untuk bersama-sama saling membantu dan gotong royong mengenalkan seni dan budaya di sekolah-sekolah," beber Mas Pipin.

Lanjut Mas Pipin kedepan akan terus berkolaborasi dengan Dewan Kesenian dan Kebudayaan Kabupaten Kediri (DK4), "DK4 sudah punya perencanaan, sudah punya gagasan, DK4 representatif dengan komunitas seni, budaya yang ada di Kabupaten Kediri dan kami akan kolaborasi dengan beliau-beliau itu, untuk saling mengisi untuk memberikan support," urainya.

"Kalau dari secara personality ya saya sendiri, Alhamdulillah ada Radio Panjalu 95,1 dan Jayakatwang 96,5 yang notabene ini adalah radio yang kami dedikasikan untuk nguri-nguri budaya dan seni di Kabupaten Kediri juga," imbuh Mas Pipin.

Pagelaran Ketoprak Tobong Suryo Budoyo lakon Brojoluwuk Kurdo sareng Khusnul Arif dapat disaksikan melalui Kanal Youtube : Khusnul Arif\_Pipin di link <https://youtu.be/MXYjeHdaRkw>